



# Federica Quijano denuncia que su hija es víctima de ciberacoso; "es muy vil"

Federica Quijano, exintegrante de Kabah denunció que su hija ha sido víctima de ciberacoso a través de redes sociales



**Federica Quijano**, exintegrante de Kabah, **denunció a través de redes sociales** que en las últimas semanas su hija ha sido **víctima de ciberacoso** por parte de una supuesta fanática.

La cantante mostró en sus **historias de Instagram** las **capturas de pantalla** de las conversaciones que esta persona le escribió a su hija, en donde la llama con múltiples calificativos que atentan contra su integridad.

**"Si alguien quiere afectarme a mí directo es muy injusto y muy vil que se vayan contra tus hijos".**

En las imágenes mostradas por Federica, se puede ver cómo la persona hace alusión a que ella y su hermano **fueron adoptados** de forma despectiva.

**"Voy a hacer todo lo que pueda para que esta persona la pida una disculpa a mi hija porque no nada más le escribió a una menor, también me escribió a mí".**

Narró que la persona en cuestión le escribió diciéndole que su sobrina había enviado los mensajes, algo que Quijano no creyó, pues también le respondió algunas historias con **palabras despectivas** a los menores.

Finalmente pidió a sus seguidores que denunciaran la cuenta con el **equipo de Instagram**, pues atenta contra la **integridad de menores** y les causa **violencia emocional**.

Además de que ya levantó un reporte ante la **policía cibernética** para que investigue el caso.

[https://www.excelsior.com.mx/funcion/federica-qui-jano-denuncia-hija-victima-ciberacoso/1538136?utm\\_source=898998&utm\\_medium=ultimahora&utm\\_campaign=sidebar](https://www.excelsior.com.mx/funcion/federica-qui-jano-denuncia-hija-victima-ciberacoso/1538136?utm_source=898998&utm_medium=ultimahora&utm_campaign=sidebar)